

こころ 自治会だより

第11回

大塚公民館まつり 開催!

令和6年3月10日(日)『第11回大塚公民館まつり』が開催されました。当日は天気にも恵まれ、会場は子どもから高齢の方まで約1700人の参加者で賑わっていました。大塚中学校の生徒さんがボランティアとして、会場の案内や受付等お手伝いをしてくれていました。子どもから大人まで参加し、地域が一体となって開催された、とても大盛況な公民館まつりでした。



『開会宣言』

実行委員会委員長による
開会宣言からスタート!



『サークル活動の紹介映像』

日頃から大塚公民館で活動されているサークルやグループの活動を紹介する映像が放映され、多くの方が見入っていました。



『バザー』

今回から飲食を伴うバザーも再開され、1階駐車場エリアではラーメンやフライドポテト、ワッフル、焼き菓子等の出店があり、多くの方が飲食を楽しんでいました。



『和太鼓演奏』

2階の大集会室では様々な舞台発表が披露されました。オープニングを飾ったのは、大塚中学校和太鼓部。迫力ある演奏で会場を圧倒し、大いに盛り上げました。

『展示&体験コーナー』

たくさんの展示や体験コーナーが設けられ、来場者のみなさん各々楽しんでいました。



その他にもコーラスやウクレレ、大塚中学校吹奏楽部による演奏等、素晴らしいステージ発表が行われました。また、広島修道大学ボランティアサークルがゲームコーナーを出店し、たくさん子ども達が楽しんでいました。